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	D2F 2023-2024
	Pos	Équipe	Pts	Victoires
	1	[image: Logo Club Sambre Avesnois HandBall]SAMBRE AVESNOIS	53	18
	2	[image: Blason du club de handball de PESSAC]STADE PESSACAIS	47	14
	3	[image: Logo Club de HandBall Bourg de péage Drome]CELLES SUR BELLE MELLOIS EN POITOU	45	13
	4	[image: Clermont Auvergne HandBall]CLERMONT AUVERGNE METROPOLE 63	45	12
	5	[image: Bègle HandBall]CLUB ATHLETIQUE BEGLAIS	38	9
	6	[image: Noisi le Grand HanBall]NOISY LE GRAND	34	10
	7	[image: Le Havre Athlétique Club HandBall]HAVRE ATHLETIC	34	7
	8	[image: Rennes Métropole Handball]RENNES METROPOLE	33	7
	9	BOUILLARGUES NIMES MEDITERRANEE	30	6
	10	[image: ASUL VAULX EN VELIN HandBall]ASUL VAULX EN VELIN	29	5
	11	[image: Blason Lomme HandBall]LOMME	28	4
	12	[image: blason Toulouse féminin handball]TOULOUSE FEMININ	27	3
	13	[image: Blason du club de Handball de LE POUZIN 07]LE POUZIN 07	25	2


Voir le tableau complet




Derniers articles

	Rejoignez la section handball du Collège Félix del Marle
	Rejoignez le Centre d’Entraînement et de Perfectionnement pour la saison 2024-2025 !
	Grégory Caulier : “Avec Julien Vasseur, je suis sûr que nous allons faire du bon boulot ensemble”
	Julien Vasseur : « Fier de rejoindre un territoire qui m’est cher »
	Sabrina Abdellahi : “Un groupe harmonieux, soudé, avec du caractère”
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			Ils nous soutiennent
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Retrouvez nous sur les réseaux



	Facebook
	Twitter
	Instagram
	TikTok
	YouTube



                

                     
                            
                    
Une joueuse de Division 2
		[image: LALIE LAMBLET Joueuse de HandBall de Division 2 au Sambre Avesnois HandBall]

	9 LALIE LAMBET


Voir tous les joueurs
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Réglages relatifs aux cookies
Nous utilisons des cookies sur notre site Web pour vous offrir l'expérience la plus pertinente en mémorisant vos préférences et en répétant vos visites. En cliquant sur « Tout accepter », vous consentez à l'utilisation de TOUS les cookies. Cependant, vous pouvez visiter les « Paramètres des cookies » pour fournir un consentement contrôlé.
Réglage des cookiesTout rejeterTout accepter 
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				Privacy Overview
				
					This website uses cookies to improve your experience while you navigate through the website. Out of these, the cookies that are categorized as necessary are stored on your browser as they are essential for the working of basic functionalities of the website. We also use third-party cookies that help us analyze and understand how you use this website. These cookies will be stored in your browser only with your consent. You also have the option to opt-out of these cookies. But opting out of some of these cookies may affect your browsing experience.
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									Les cookies fonctionnels aident à exécuter certaines fonctionnalités telles que le partage du contenu du site Web sur les plateformes de médias sociaux, la collecte de commentaires et d'autres fonctionnalités tierces.
								

							

						

					

																	
						
							
								Performance							
															
									
									Performance
								

													

						
							
								
									Les cookies de performance sont utilisés pour comprendre et analyser les indices de performance clés du site Web, ce qui contribue à offrir une meilleure expérience utilisateur aux visiteurs.
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									Les cookies analytiques sont utilisés pour comprendre comment les visiteurs interagissent avec le site Web. Ces cookies aident à fournir des informations sur le nombre de visiteurs, le taux de rebond, la source de trafic, etc.
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									Les cookies publicitaires sont utilisés pour fournir aux visiteurs des publicités et des campagnes marketing pertinentes. Ces cookies suivent les visiteurs sur les sites Web et collectent des informations pour fournir des publicités personnalisées.
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									Les cookies nécessaires sont absolument essentiels au bon fonctionnement du site Web. Ces cookies assurent les fonctionnalités de base et les fonctions de sécurité du site Web, de manière anonyme.
	Cookie	Durée	Description
	cookielawinfo-checkbox-analytics	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Analytics".
	cookielawinfo-checkbox-functional	11 months	The cookie is set by GDPR cookie consent to record the user consent for the cookies in the category "Functional".
	cookielawinfo-checkbox-necessary	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookies is used to store the user consent for the cookies in the category "Necessary".
	cookielawinfo-checkbox-others	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Other.
	cookielawinfo-checkbox-performance	11 months	This cookie is set by GDPR Cookie Consent plugin. The cookie is used to store the user consent for the cookies in the category "Performance".
	viewed_cookie_policy	11 months	The cookie is set by the GDPR Cookie Consent plugin and is used to store whether or not user has consented to the use of cookies. It does not store any personal data.
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